

Importancia del Derecho en la Vida Cotidiana del Hombre

Cuando estudiabas otras materias aprendiste que el ser humano nace, vive, se desarrolla y muere en sociedad. Para poder relacionarse con sus semejantes es necesario que exprese su voluntad para crear, de manera pacífica y ordenada, derechos y obligaciones. Sin embargo, no siempre existe consenso y algunas personas se comportan de manera contraria hasta producir conflictos.

Es en este momento que el Derecho se hace presente para establecer y mantener el orden en la sociedad, pues de otra manera todo sería caótico. Y lo hace mediante normas que se encuentran contenidas en leyes que deben ser aceptadas y cumplidas por todos. Esta es, pues, su importancia.

No debes perder de vista que durante toda nuestra vida los actos que realicemos deben apearse a las normas que rigen nuestro entorno. Es decir, estas normas se deben respetar conforme a su misión y fin para mantener el orden social.

Misión

La misión nos permite conocer el **porqué** del Derecho, esto es regular la conducta del hombre para establecer límites, derechos y obligaciones para garantizar el respeto hacia los demás. Con ello puedes convivir en sociedad, pues se protegen y salvaguardan tus derechos fundamentales. También es importante que tengas presente que la utilidad del Derecho es organizar la sociedad y se presenta cuando se sanciona a una persona por no cumplir la ley.

Para ello se requiere un representante, que es el Estado, ente con poder para aplicar las normas.

Referencia:

Secretaría de Educación Pública (s.f.). Derecho I. Telebachillerato. Recuperado de:

<https://libros.conaliteg.gob.mx/20/TB5JA.htm#page/42>